



La congresista fue operada 38 minutos después del ataque. EFE

Veinticuatro horas después del ataque en Tucson (Arizona), en el que murieron seis personas, los doctores siguen siendo ligeramente optimistas, especialmente porque su estado es mejor de lo que se esperaría tras haber sufrido un disparo en la cabeza. El jefe de neurocirugía explicó que la bala le atravesó el cráneo por el lado izquierdo

Gracias a la rápida intervención de los equipos de emergencias, la congresista fue operada apenas 38 minutos después del ataque protagonizado por un individuo que se presentó al encuentro organizado por Giffords, pidiendo verla

El hombre se fue cuando le dijeron que debía esperar su turno pero regresó minutos después.

El agresor —con pantalones sueltos, una camisa y una gorra negra— pasó por una mesa que lo separaba de Giffords, alzó el brazo donde llevaba una pistola y apretó el gatillo de un arma semiautomática cerca de las 10 a.m. del sábado, en las afueras de un mercado en Tucson. El atacante también le disparó a otros que hacían fila.

## Congresista responde órdenes simples Pelea por su

Washington, EE.UU.

**Washington, EE.UU.** Gabrielle Giffords, quien el sábado fue atacada por un joven que le disparó en la cabeza, sigue en estado grave, pero es capaz de responder con gestos

cuando se le habla, dijeron ayer los médicos.

El jefe de traumatología, Peter Rhee, dijo que debido a la operación y a que está con ventilación asistida, no puede hablar, aunque sí es capaz de “comunicarse, de responder a órdenes simples”.